
REQUERIMENTO Nº 383/07 
De Providências 

 
 
“Com relação ao fornecimento de 
uniformes para funcionários 
públicos”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de fornecer uniformes para os 
funcionários públicos.  

 
A solicitação fora pedida pelos funcionários públicos que 

utilizam os uniformes para serem diferenciados dos munícipes e outros 
funcionários. 

 
A distribuição dos uniformes ainda não foi feita, e por tal 

motivo os munícipes que necessitam do uso procuraram este vereador 
pedindo o intermédio do mesmo, para que juntamente com o setor 
competente solucione este problema.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


